

CO-EXCLUSIVITÉ
AL | ALEXANDRE LAURELLE
REAL ESTATE

8 Pièces

355 m²

Réf. 84190392

1 980 000 €

Golfe Juan

Maison à vendre (06220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

CO-EXCLUSIVITÉ - Sur la colline de Golfe-Juan, au calme, magnifique projet pour une villa contemporaine de 355 m² au total (PC accepté et purgé) comprenant au rez-de-chaussée un vaste séjour de 47 m², une chambre de maître en suite avec dressing + salle-de-bains, une cuisine indépendante équipée, un ascenseur; au 1er étage, 3 chambres en suite avec dressing + salle-de-bains; et au sous-sol, une salle de cinéma, une salle de fitness, un sauna, une chambre en suite, une buanderie. Le tout sur un terrain de 1.393 m² avec piscine et abri voiture.

CO-EXCLUSIVE - On the hill of Golfe-Juan, in a quiet area, magnificent project for a contemporary villa of 355sqm in total including on the ground floor a large living room of 47sqm, an en-suite master bedroom with dressing room + bathroom -bathrooms, an independent equipped kitchen, an elevator; on the 1st floor, 3 en-suite bedrooms with dressing room + bathroom; and in the basement, a cinema room, a fitness room, a sauna, an en-suite bedroom, a laundry room. All on a plot of 1,393sqm property with swimming pool and carport.

ALEXANDRE LAGRELLE

39, Avenue des frères Roustan - 06220 GOLFE JUAN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com